

## 39. Bayerische FH Meisterschaft in der OG Amerang

Dieses Jahr fand vom 15.11 – 16.11.2025 die Bay. FH Meisterschaft in der Landesgruppe Bayern-Süd statt. Die OG Amerang, als austragende Ortsgruppe, mit Vorsitzendem Josef Liegl und seinen Mitgliedern haben uns zwei unvergessliche Tage beschert. Neben bester Organisation am Sonntag, war unsere Landesgruppe am Festabend stark vertreten. An dieser Stelle möchte ich mich bei allen Schlachtenbummlern bedanken, die weite Wege auf sich genommen haben, um unsere Mannschaft in Amerang zu unterstützen. Leider konnte ich persönlich unsere Mannschaft krankheitsbedingt nicht unterstützen. Deshalb möchte ich mich ganz besonders bei Andreas Reich bedanken, der kurzfristig die Mannschaftsführung übernommen hat.



Am Sonntag nach der Auslosung ging es direkt ins Fährtengelände Nun zu den Ergebnissen:

<p>Alfred Seiler mit Inkognito vom Fesselhain 100 Punkte = V</p> <p><b>Alfred und sein Inkognito zeigten wie immer eine routinierte Fährtenarbeit!</b></p>	
<p>Sandra Föhlisch mit Akito vom Flammenmeer 97 Punkte = V</p> <p><b>Sandra mit einem tollen Ergebnis. Ich gehe stark davon aus das wir von diesem Team in Zukunft noch einiges hören werden.</b></p>	

Kurt Popp mit Mandy vom Welzbachtal 97  
Punkte = V  
**Auch Kurt überzeugte mit einer souveränen Fährtenarbeit.**



Willi Müller mit Wanda vom Forstamtsgarten 96 Punkte = V

**Willi konnte auch auf der Bay. FH unter Beweis stellen, dass Wanda ihre Nase sehr gut einsetzen kann**



Gudrun Greß mit Fitzcarraldo vom Wieratal 96 Punkte = V

**Zuvor erreichte Gudrun Greß mit ihrem Rüden auf der LG-FH in Bayern Nord erneut den Titel Landessiegerin!**  
**Ich bin überzeugt, dass wir von diesem Team auch nächstes Jahr wieder einiges hören werden.**



Jennifer Bröhl mit Dimo vom Stadelner Kreuz 96 Punkte = V

**Nachdem Sylvia Lehnard aus beruflichen Gründen nicht starten konnte, rückte das Team Jennifer und Dimo auf. Auch hier können wir auf eine sehr gute Suchleistung zurückblicken.**





Wie es bei solchen Veranstaltungen auch immer ist, hängt einiges vom Losglück ab. Dieses Jahr stand zum wiederholten Male das Glück auf unserer Seite und konnten mit unseren Teilnehmern erneut den Mannschaftssieg erreichen.

Ich möchte mich nochmals bei unserer Mannschaft bedanken, welche an diesem Wochenende alle zusammen hervorragende Leistungen mit Ihren Hunden abgeliefert haben.

An dieser Stelle möchte ich mich auch bei Leistungsrichter Edgar Hornung bedanken. Dank ihm wurde jeder einzelne Fair beurteilt.

Alles in allem ein rundum super Wochenende.

Auch wenn ich persönlich nicht dabei sein konnte, wurde mir bestätigt, dass auch dieses Jahr diese Veranstaltung hervorragend gelungen ist und wir uns bereits jetzt auf das Jahr 2026 freuen können.

Mit sportlichen Grüßen  
Arthur Pierchalla